

## La Nuit des neiges, une soirée caritative et mondaine

Depuis plus de trente ans, chaque année en février, la Nuit des neiges est le rendez-vous incontournable du Haut-Plateau. On s'y retrouve pour soutenir une bonne œuvre, mais aussi pour rencontrer les nombreuses personnalités qui participent à cette soirée caritative, menée par la fondation du même nom.

L'édition 2016 aura lieu le 20 février au centre de congrès Le Régent. Elle est placée sous le haut patronage et en présence de **la princesse Léa de Belgique**, avec pour maître de cérémonie Jean-Marc Richard, Stacey King à l'animation musicale et Olivier Androuin (chef du Crans Ambassador) aux fourneaux. Laetitia Guarino (Miss Suisse 2015), Yann Lambiel, Fanny Smith (championne du monde de skicross) et de nombreux autres grands noms sont annoncés.

Il reste quelques places. Il vous en coûtera 500 francs par personne (menu de gala et



CHRISTINA HOFMANN/A

vins compris) pour encourager les deux associations choisies cette année par la Nuit des neiges: Rêves Suisse, qui réalise les rêves d'enfants et adolescents souffrant de maladie ou de handicap, et la fondation Terre des hommes Valais qui a pour mission d'accueillir en séjour pré- et post-opératoire les enfants transférés en Suisse par la fondation Terre des hommes de Lausanne dans le cadre de son programme «Soins spécialisés».

Inscriptions et renseignements supplémentaires:  
[www.nuitdesneiges.ch](http://www.nuitdesneiges.ch)  
ou 076 374 28 82. ● FM